

La Section de Saint-Christophe à la Foire de la truffe d'Alba



► Le dimanche 28 octobre dernier

Après le succès remporté l'année dernière, la Section de Saint-Christophe a proposé à nouveau avec enthousiasme l'excursion de la Section qui, au fil des ans, est désormais devenue un rendez-vous attendu par tous les inscrits. Née pour remercier tous ceux qui ont participé à l'organisation de la "Fête en Plein Air", cette initiative organisée chaque année en été, mais ouverte également à tous les inscrits, enregistre toujours un bon nombre de participants et permet de réunir toute la section pour passer un agréable moment.

La destination choisie, cette année, a été la Foire de la truffe d'Alba et le dimanche 28 octobre dernier, le mauvais temps, qui a accompagné durant les années précédentes cette initiative, n'a pas manqué le rendez-vous habituel et n'a pas empêché les présents de passer ensemble une

journée plaisante et joyeuse en levant leur verre pour porter des toasts à l'Union Valdôtaine.

«Ce genre d'initiative – explique la présidente de la Section Cristina Viglino – nous permet de mieux communiquer et de renforcer les relations avec nos inscrits, en resserrant ces liens qui sont strictement liés à notre identité politique».

«Je profite de cette occasion – conclut Cristina Viglino – pour renouveler, au nom également du Comité de Direction, nos remerciements à tous les participants qui étaient là pour soutenir et apprécier les initiatives que nous proposons».

